



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT
ACADEMY

BY FFSa



Circuit Nevers Magny-Cours (4,411 km)



ESSAIS QUALIFICATIFS

CHAMPIONNAT DE FRANCE F4, GT TOUR— MAGNY-COURS — ETAPE 5

MOINEAULT DOUBLE SA RENTREE

Pour la cinquième séance d'essais qualificatifs de la saison, le Français Valentin Moineault, leader provisoire du Championnat, s'offre une rentrée tonitruante sur le très prestigieux circuit de Magny Cours en s'attribuant les brillantes pole positions des courses 1 et 3. Il devance Sacha Fenestraz et Gabriel Aubry.



C'est sous un ciel couvert mais une piste sèche que les pilotes académiciens s'élancent sur le mythique circuit de la Nièvre pour la séance d'essais qualificatifs du week-end. Les spectateurs ne tardent pas à voir la hiérarchie habituelle se mettre en place avec le premier temps de référence qui est à mettre à l'actif de Valentin Moineault. Ce dernier n'est pas le seul à saisir l'opportunité du premier tour car il est suivi de près par Sacha Fenestraz et Gabriel Aubry qui ont bien l'intention de lui compliquer la tâche. C'est d'ailleurs Gabriel Aubry qui récupère en premier le crédit du meilleur passage et relègue ses camarades Sacha Fenestraz et Valentin Moineault à la seconde et troisième position.

Même si tout le monde sait qu'il faut attendre la toute fin de séance pour connaître l'heureux élu de la pôle, on peut déjà dans les premières minutes voir une tendance se dessiner. La bataille s'intensifie entre Valentin Moineault et Gabriel Aubry qui sont au coude à coude. Jusque là classé 5^{ème}, le Finlandais Simo Laaksonen pointe le bout de son nez et met tout le monde d'accord en prenant les reines du classement. Julien Darras est second devant Gabriel Aubry et Julien Andlauer tandis que les pilotes Valentin Moineault et Sacha Fenestraz, qui menaient en tout début de séance, se retrouvent en 5^{ème} et 6^{ème} position.

Soudain Gabriel Aubry saisit sa chance de bien figurer et prend la tête du classement emmenant avec lui le Britannique Louis Gachot et Simo Laaksonen. Les 2 ex-pilotes du collectif tricolore Karting, Valentin Moineault et Julien Darras, se positionnent à cet instant à la 4^{ème} et 5^{ème} place devant le Suédois Reuben Kressner, le Français Julien Andlauer, le Canadien Kami Laliberté et Giuliano Alesi.

Les 3 nouveaux pilotes qui sont Jean Baptiste Mela, le Britannique Alex Sedgwick et Antoine Robert prennent leurs repères et ne relâchent pas leurs efforts face aux Académiciens plus expérimentés.

AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS
TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS
ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSa - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



**AUTO SPORT
ACADEMY**

BY **FFSA**



A la mi-séance, Sacha Fenestraz est à l'attaque et s'empare à son tour de la tête du classement puisqu'il détient le meilleur temps. Mais la piste évolue tour après tour et les monoplaces sont en progressions constantes laissant présager quelques surprises. Reuben Kressner remonte lui aussi les positions pour s'intercaler à la quatrième place avant de laisser finalement les 4 Français, Sacha Fenestraz, Valentin Moineault, Gabriel Aubry et Julien Darras caracoler en tête de la séance qualificative.

Le très surprenant Kami Laliberté fait une remontée fulgurante et s'empare pendant quelques tours de la troisième position déclassant Gabriel Aubry et Julien Darras.

A une poignée de minutes de la fin du temps réglementaire, une monoplace sort de la piste et un drapeau rouge vient interrompre la session le temps d'évacuer le circuit.

A la relance les élèves pilotes sont prêts pour une dernière salve de tours chronométrés. Jean Baptiste Mela en profite pour se positionner à la 7^{ème} place.

Peu de temps après, Louis Gachot s'empare de la 10^{ème} place tandis que Julien Andlauer et Simo Laaksonen visent celle de Jean-Baptiste Mela. Le Suédois Reuben Kressner réussit à se positionner au 6^{ème} rang derrière Julien Darras. Le Canadien Kami Laliberté bien décidé à marquer cette session de son empreinte obtient une belle quatrième place derrière le trio Gabriel Aubry, Sacha Fenestraz et le talentueux Valentin Moineault. Le Chinois Ye Yifei, Giuliano Alesi et le Mexicain Axel Matus viennent s'échouer aux portes de ce Top Ten et devront redoubler d'efforts pour bien figurer lors de la prochaine course.

Auteur du meilleur et du second meilleur temps, Valentin Moineault s'élancera depuis la pole position pour la course 1 suivi de Sacha Fenestraz et Gabriel Aubry.

Rappelons que la grille de départ de la course 1 est établie en fonction du deuxième meilleur temps de chaque pilote de la séance d'essais qualificatifs. La grille de départ de la course 2 est établie en fonction de la course 1. Les dix premiers de la course 1 partiront dans l'ordre inverse (grille inversée) pour la course 2 et la grille de départ de la 3^{ème} course sera établie en fonction du meilleur temps de chaque pilote de la séance d'essais qualificatifs.

Course 1 : Samedi 29 Août, départ à 10h25.



Pos	N°	Nom	Nat	M Temps
1	7	MOINEAULT Valentin	FRA	1:45.667
2	11	FENESTRAZ Sacha	FRA	1:45.954
3	8	AUBRY Gabriel	FRA	1:46.032
4	13	LALIBERTE Kami	CAN	1:46.046
5	1	DARRAS Julien	FRA	1:46.311
6	9	KRESSNER Reuben	SWE	1:46.339
7	20	MELA Jean-Baptiste	FRA	1:46.351
8	14	LAAKSONEN Simo	FIN	1:46.365
9	5	ANDLAUER Julien	FRA	1:46.376
10	6	GACHOT Louis	GBR	1:46.383
11	4	YE Yifei	CHN	1:46.395
12	27	ALESI Giuliano	FRA	1:46.558
13	15	MATUS Axel	MEX	1:46.942
14	10	BENYAHIA Michael	USA	1:47.305
15	12	SEDGWICK Alex	GBR	1:47.353
16	16	SUGNOT-DARNICHE Hugo	FRA	1:48.180
17	18	ROBERT Antoine	FRA	1:48.826



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT
ACADEMY

BY FFSA



PAYS DE LA LOIRE



QUALIFYING



FRENCH F4 CHAMPIONSHIP, GT TOUR MAGNY COURS, LEG 5

MOINEAULT CLINCHES A DOUBLE ON THE RESTART!

Frenchman Valentin Moineault dominated the fifth qualifying session of the 2015 season. The current leader of the championship stamped his authority on the prestigious Magny-Cours circuit when the season restarted today by clinching pole position for races 1 and 3. Into second and third places came Sacha Fenestraz and Gabriel Aubry.



The ASA trainee drivers set out for the weekend's qualifying session on the legendary circuit in the Nièvre in overcast but dry conditions. The spectators didn't have to wait long to see the usual hierarchy establish itself as Valentin Moineault soon set the first benchmark time. On the opening lap he was closely followed by Sacha Fenestraz and Gabriel Aubry who were determined to make life tough for the F4 championship leader. Aubry soon clinched provisional pole relegating Fenestraz and Moineault to second and third places.

Although pole position is generally decided at the end of qualifying, in the opening minutes it was possible to see a trend developing. Moineault and

Aubry were neck and neck locked in battle and then Simo Laaksonen from Finland jumped from fifth place to the top of the time sheets. Julien Darras was now second in front of Aubry and Julien Andlauer while Moineault and Fenestraz, who led in the early stages of the session, were back in fifth and sixth places.

Suddenly Aubry seized his chance, put in a stunning lap and took over first place followed by British driver Louis Gachot and Laaksonen. The two former FFSA French Kart team members Moineault and Darras were fourth and fifth at that moment followed by Reuben Kressner from Sweden, Frenchman Julien Andlauer, Kami Laliberté from Canada and another Frenchman, Giuliano Alesi.

The three newcomers Jean-Baptiste Mela from France, Brit Alex Sedgwick and Antoine Robert also French were finding their marks and never stopped trying against the more experienced ASA trainees.

At the half-way mark Fenestraz began to push and set the fastest lap so far. But the track got quicker and quicker reflected in the faster times of the youngsters and hinted at surprises to come.

AUTO SPORT ACADEMY - LE MANS

TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - 72 100 LE MANS

ATTACHÉ DE PRESSE : AUTO SPORT ACADEMY

Pôle Presse FFSA - Paris Tél: + 33 1 44 30 24 10



CHAMPIONNAT DE FRANCE F4 FRENCH F4 CHAMPIONSHIP



AUTO SPORT ACADEMY

BY FFSA



Kressner moved up the time sheets and slipped into fourth place, but was unable to stop the four Frenchmen Fenestraz, Moineault, Aubry and Darras from monopolising the first four positions in the qualifying session..

Race 1: Saturday 29th August, start at 10h25.

Laliberté sprang a surprise by dialing in a fantastic lap and for a few laps he was in third pushing back Aubry and Darras. With only a few minutes to go till the finish a car went off bringing out the red flag to give the marshals time to clear the circuit.



On the restart the drivers were ready for the final timed flying laps and Jean Baptiste Mela took advantage of this to slot into seventh place.

Shortly afterwards, Gachot took 10th position while Andlauer and Laaksonen were gunning for Mela. Kressner went into sixth behind Darras. Laliberté, who seemed determined to leave his mark on this session, snatched fourth behind Aubry, Fenestraz and the talented Moineault. Chinese driver Ye Yifei, Giuliano Alesi and Mexicain Axel Matus finished just outside the top 10 and will have to redouble their efforts to do well in the first race.

Moineault set the fastest and the second-fastest times and will start the first race from pole position followed by Fenestraz and Aubry.

Reminder: the line-up for the first race will be established according the second-fastest time of each driver in the qualifying session. The classification of race 1 will decide the grid positions for race 2 with the first ten in race 1 starting in reverse order. The other drivers will start in their finishing order. The grid line-up for race 3 will be established according to the fastest time of each driver in qualifying.

Pos	N°	Nom	Nat	M Temps
1	7	MOINEAULT Valentin	FRA	1:45.667
2	11	FENESTRAZ Sacha	FRA	1:45.954
3	8	AUBRY Gabriel	FRA	1:46.032
4	13	LALIBERTE Kami	CAN	1:46.046
5	1	DARRAS Julien	FRA	1:46.311
6	9	KRESSNER Reuben	SWE	1:46.339
7	20	MELA Jean-Baptiste	FRA	1:46.351
8	14	LAAKSONEN Simo	FIN	1:46.365
9	5	ANDLAUER Julien	FRA	1:46.376
10	6	GACHOT Louis	GBR	1:46.383
11	4	YE Yifei	CHN	1:46.395
12	27	ALESI Giuliano	FRA	1:46.558
13	15	MATUS Axel	MEX	1:46.942
14	10	BENYAHIA Michael	USA	1:47.305
15	12	SEDGWICK Alex	GBR	1:47.353
16	16	SUGNOT- DARNICHE Hugo	FRA	1:48.180
17	18	ROBERT Antoine	FRA	1:48.826